

MANUELA VENDE SABROSAS DONAS DESDE HACE 37 AÑOS



Cananea, Sonora.- Desde hace 37 años la señora Manuela Canizares, se levanta de madrugada para hornear donas, que luego vende por las calles de Cananea, ella es un ejemplo de fortaleza y de que cuando se quiere se puede salir adelante. Siempre se le ve de buen ánimo y tiene un gran corazón, sus donas tienen sabor a hogar y son las preferidas por los habitantes de esta ciudad minera.

Tiene un carrito de super, donde acomoda el producto, a las 6:00 de la mañana empieza a recorrer las calles, llega a oficinas y escuelas; las preferidas por sus clientes son las donas glaseadas de chocolate y de azúcar.

Donas deliciosas, que te endulzan el alma, y te alegran el día por tan solo 10 pesos; además te llevas un gesto de agradecimiento al consumirlas.

LA BARDA QUE DIVIDE EL DORADO UNO NO PERMITE QUE SE LE INVIERTA EL FONDO MINERO

Cananea, Sonora.- Dio arranque la obra de transformación en El Dorado 2, sin embargo, por complicaciones con el Fraccionamiento El Dorado Uno, aún no se puede iniciar con la rehabilitación de dicho sector, así lo informó el Director de Obras Públicas y Desarrollo Urbano, el Ing. Daniel Manrique.

Y es que de acuerdo a los lineamientos para la aplicación de los recursos del Fondo Minero El Dorado Uno por estar bardeado se considera como particular, por lo que no se permite la inversión. Pese a que

el sector está notablemente marginado y en situación de necesidad, por el solo hecho de tener dicha división, no se pueden aplicar los recursos.

Por ello, el Gobierno Municipal está contemplando convocar a los habitantes de éste sector para proponerles retirar dicha barda entre los fraccionamientos, convertirlo así en un fraccionamiento de interés social, para poder iniciar las obras tal como ya han comenzado en El Dorado 2.



Dio arranque la obra de transformación en El Dorado 2.